
 

 

 

 Ata nº 60 

 

 

 

Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, as dez horas, os membros do Comitê de 

Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do instituto, estando presentes do 

Prevpel Edmar Kroning, eleitos Saulo Bandeira e Cesário Rosa, indicado pelo executivo Mario 

Moreira (Presidente),  ausente Márcio Torma (Secretário) representante do SIMP, teve início mais um 

a reunião ordinária do Comitê de Investimentos,  onde foram tratados assuntos gerais sobre o 

momento econômico do Brasil e a preocupação do Comitê com a rentabilidade das aplicações do 

PREVPEL. Ficando decido convidar os representantes da Caixa Econômica Federal para nos 

apresentar a visão dos gestores da CEF sobre o assunto e rumos da economia com a efetivação da 

equipe econômica do governo Temer. A próxima reunião do comitê será  no dia dezenove do outubro. 

Nada mais havendo a relatar, eu Edmar Kroning encerro a presente ata que após lida e aprovada será 

devidamente assinada.   


